



COMMUNIQUÉ N° **00000073** /MPT/SUPPTIC DU **25 SEPT 2024**

Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle des Agents Techniques des Télécommunications du centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de Buea.

*Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of assistant Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea*

LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au cycle des **Agents Techniques des Télécommunications** du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2024-2025, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

*Are declared successful for direct admission into the cycle of **Assistant Telecommunications Technicians**, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2024-2025 academic year; the candidates whose names are listed below in alphabetical order:*

ADDOBE ENOCK  
AKANDE KRECHAR TANA FOMBI  
ANGIEH-ASHU EMMANUEL AGBOR  
AYANG BAINA FELIX  
BABALE JUSTIN  
BABARA MAURICE  
BANANG DEDDANDI  
BANANG RAPHAËL  
BISSE FOTSD PIERRE KISITO  
BONDE KOUDJINE OMERE  
DAGUE KOUDJINE AGNES  
DJAIDOUKMI JOB  
DJAOBE JOSEPH NAIBE  
DJONGA FERDINAND  
ECOUDI BARNABE BRICE  
ELBE KLOUMA EDOUARD  
HAIWE YAYA JULES  
HERA GREGOIRE  
ILOUANGUE IDEME PRUDENCIA  
LADANE ALEXANDRE  
MADI DIEUDONNE  
MAILA SIMON  
MARYMANGA OLAMA CELINE JAURELLE

MBRADJI AMPLIAS  
MODAÏ HOULI  
MONEFONG EMMANUEL  
MOUSSONGO KAMANDA CHRISTINE  
NANGA MEKE SYTOSINE  
NISSD HENRY  
PERPCY ISSA LOUIS FERNANDEZ  
REDOUKSI VAÏMATA  
SABOTO SERGE LEO  
SOBKIKA ANTOINE  
TASHIE JUDE TONUJ  
TCHEDJE MATCHOUOP MARIA THERESA  
TCHEDJE NZEUFANG GEORGIE NELLE  
TEMWA GORANDI  
TIONANG NOUMEY EDDUARDA LIZE  
VOPTIA KENFACK JORDAN  
WAGA PIERRE  
WANBITCHING KEVIN  
YANDA WOVE PHILIPPE  
YONGA EMMANUEL

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de Buea, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le 16 octobre 2024, date de la rentrée.

*Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the 16<sup>th</sup> of October, 2024, reopening date.*

Le Ministre des Postes et Télécommunications

